
令和元年第３回  飛驒市議会９月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考

1

① 飛騨市インターンシップ支援事業補助制度について拡充できないか

1

① 飛騨市集落有集会施設整備補助金制度の見直しの進捗状況は

② 冷房機設置時の補助について

2

① キャンプ場、野球場、テニスコートの利用状況等について

② キャンプ場、野球場、テニスコートの料金改定について

③ スポーツ施設や観光施設の料金改定について

3

① 事業の概要について

② 展示リニューアルの内容について

③ まつり会館の補修管理について

④ 指定管理の業者の選定について

1

① ３駅の過去３年間の利用客数と今後の見通しは

② ３駅の集客力をアップさせる為に市としての方策は

③ 道の駅スカイドーム神岡の４月から８月までの利用客と売り上げは

④ 道の駅アルプ飛騨古川の活性化は

2

① 飛騨古川まつり会館リニューアル後の目標数字は

② 入館者数アップの為、営業強化が求められる！

③ 飛騨古川まつり会館と地域交流センター船津座の売り上げについて

④ 指定管理施設「味処古川」の未解決問題について

⑤ 「味処古川」を再公募すべきとの声

⑥ 今回の公募から選定委員を７名から８名体制へ

1

① 下水道事業全体の利用料金収入と維持経費の推移

② 処理施設の統廃合の具体的計画はあるか

③ 長寿命化や地震災害時に備えて管渠内やマンホール回りの点検の充実を求む

④ 下水道事業の公営企業会計への移行は検討しているか

1

① なぜ公募で行うことになったのか

2

① 外来対応の宿日直の体制は

3

① 任期の更新に上限はあるのか

② 給料及び報酬の水準と昇給は

③ 期末手当の支給割合について

④ フルタイム、パートタイムとも休暇制度は同じか

⑤ これまでの雇用保険はどのようになるのか

⑥ 退職手当はどのタイミングでの支払なのか

⑦ 管理職に与えられた権限・決裁権と今後の管理職確保に懸念はないか

4

① 神岡町川西地域、船津中央地域の消雪設置計画は

老健たかはらの指定管理について

１０日
（火）
午後

飛騨市民病院の経営について

55 前川　文博

4 澤　　史朗

下水道事業経営戦略について

１０日
（火）
午後

3

4

１０日
（火）
午前

1

飛騨市集落有集会施設整備補助金制度について

飛騨市使用料徴収条例の見直しについて

野村　勝憲

道の駅の現状と展望について

１０日
（火）
午後

指定管理施設の公募と選定について

１０日
（火）
午前

質     問     事     項

1 仲谷　丈吾
インターンシップについて

3

飛騨古川まつり会館の展示装飾リニューアルについて

2 2 森　 　要

会計年度任用職員制度と働き方改革について

消雪装置の設置について
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令和元年第３回  飛驒市議会９月定例会 一般質問・質疑発言者一覧表 【質問者11人】

№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1

① 市行政区に属さない町内・地域はどれくらいあるか

② 市の認識と対処は

2

① 地域の防災計画策定の支援は

② 自助の強化の啓発は

③ 長期停電発生時の問題の検証と対応は

1

① どのような交流連携をしていくのか

② 「広葉樹と言えば飛騨市」というブランディングが望めないか

③ 木質バイオマスエネルギーの研究は

④ 「株式会社　飛騨の森でクマは踊る」の現状と中川町との連携は

⑤ 他自治体との姉妹森協定の考えは

2

① 森林譲与税の使途計画は

② 民間企業への働きかけや広葉樹のまちづくりに向けて

1

① 可燃ごみ袋の在庫切れ問題について

② 社会福祉施設費の１８００万円増額補正について

③ 各所にみられる看板設置について

④ 申請書類の印鑑押印についての現場対応について

⑤ 各部署のPDCAの考え方について

1

① 担当部署の変更理由は

② 利用状況について

③ 環境整備について

④ 指導員の仕事内容について

2

① 副食費の徴収について

② 保護者説明について

3

1

① 予想される飛驒市の自然災害とその対応は

② 今後、補充・補強しなければならないことは

③ 市民の防災避難意識構築についての方策は

④ 避難完了表示を講じることは出来ないか

2

① ホームステイをはじめ、多くの交流事業はどの部が主務的に行うのか

② 交流の内容について、今後の方向性は

1

① 実施までの過程と今後の市長の関わりは

② 策定にあたっての基本的な考え方は

③ 指針、骨子案は

2

① １０月改正の実現は

② 体制の準備は万全か

③ 飛騨市の経済における影響は

4

8

9

放課後児童クラブの現状と改善に向けて

保育料無償化の対応について

7

飛騨市公共交通路線に回数券の導入はできないか

住田　清美

2

3 高原　邦子

PDCA　を今一度考える

井端　浩二

1 徳島　純次

地域コミュニティについて

１１日
（水）
午前

6

1 11 洞口　和彦

飛騨市総合政策指針について

１１日
（水）
午後

5 10 中村　健吉

飛驒市の防災危機管理について

１１日
（水）
午後

１２日
（木）
午前消費税の改正について

１１日
（水）
午後

「防災体制づくり」について

北海道中川町との姉妹森協定と広葉樹のまちづくりについて

１１日
（水）
午前

森林環境譲与税について

新港郷との交流について
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